

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tirage au sort de la Can de handball : le Gabon dans le groupe de la mort

NOTRE pays jouera dans la poule A aux côtés de l'Egypte, tenante du titre, de la RDC et du Cameroun.

MM
Libreville/Gabon

Le groupe A dans lequel se trouvent les Panthères du Gabon est considéré par certains observateurs comme celui de la mort. D'autres pensent que ce groupe est prenable. C'est le sentiment qui se dégage dans la tanière du Sept national gabonais, à l'issue du tirage au sort de la 25e édition du championnat d'Afrique des nations seniors hommes de handball " Maroc 2022 ". Qui a eu lieu hier en début d'après-midi au siège de la confédération africaine de handball (CAHB), à Abidjan (Côte d'Ivoire).

Et c'est avec une attention particulière que le vice-président de la

Fédération gabonaise de handball (Fégahand), Sylvain Miloko, a suivi cette cérémonie qui a vu son pays, le Gabon, figurer dans le groupe A. Où se trouvent deux récents mondialistes (les Pharaons d'Egypte et les Léopards de la RDC). Ainsi que les Lions Indomptables du Cameroun.

Tout en reconnaissant le niveau de chaque adversaire, notamment l'ogre égyptien, Miloko garde espoir. Mais à condition que les Panthères du Gabon aient une bonne préparation. " Tout réside dans la préparation de notre équipe nationale. Si nous avons une très bonne préparation physique, tactique et psychologique, nous pouvons tirer notre épingle du jeu. Car l'Egypte est certes l'ogre, mais au niveau des trois autres pays, ça va se jouer dans un mouchoir de poche ", estime le vice-président de la Fégahand. Joint hier en milieu d'après-midi, Jean-Pierre Etoughe, sélectionneur national adjoint, reste optimiste. " Même si nous avons deux



Photo: WILFRIED MBINAH/L'Union

Le Gabon doit hausser son niveau pour être à la hauteur de cette compétition.

mondialistes dans la poule, notre groupe est prenable. Il nous faut maintenant bien travailler et se concentrer sur nos adversaires en peaufinant de bonnes stratégies ",

déclare le sélectionneur adjoint des Panthères du Gabon.

Les différentes Poules : Groupe A : Egypte, RDC, Gabon, Cameroun.

Groupe B : Angola, Maroc, Nigeria, Kenya.

Groupe C : Tunisie, Cap Vert, Guinée, Sénégal.

Le clin d'œil de *Lybek*



Championnat d'Espagne de taekwondo : de l'or pour Mouega

EN finale, la championne d'Afrique en titre n'a pas tremblé devant l'Espagnole Martin Nerena, battue 5-0.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DEPUIS quelques mois, notre compatriote Urgence - Maria Mouega a le vent en poupe. En effet, après avoir remporté la médaille d'or au mois de juin dernier à Dakar (Sénégal), lors des Championnats d'Afrique, le même métal à l'Open des Pays-Bas, il y a quelques semaines, notre compatriote vient, une fois encore, de s'illustrer en obtenant, le 6 décembre dernier, à Alicante, au sud-est de l'Espagne, la médaille d'or au dernier Championnat d'Espagne par équipe de taekwondo, organisé par la Fédération espagnole de taekwondo.

En quart de finale, dans la catégorie des moins de 73 kg, notre compatriote n'a pas fait dans la dentelle en battant Laura Alosa sur le score de 18-0.

Au tour suivant, en demi-finale, Carlata Zanoni subira, elle aussi, la loi de la Gabonaise. Score final : 10-2. Et enfin, en finale, pour l'or, Urgence-Maria Mouega est restée imperturbable face à Martin Nerena, battue 5-0. Une nouvelle médaille d'or qui montre à suffisance la forme actuelle de notre jeune compatriote qui s'est fixée l'objectif de se qualifier pour les prochains Jeux olympiques de 2024 à Paris (France).



Photo: DR

Une nouvelle médaille pour Maria Mouega. Cette fois en Espagne.